
 

 

Online-Dienst zum  

Melden von Personal-Veränderungen 

in Kinder-Tages-Einrichtungen 

Diese Beschreibung ist in leichter Sprache geschrieben. 

So ist sie besser zu verstehen. 

Hinweis: Diese Beschreibung ist eine Erklärung der Regeln im Gesetz.  

Diese Beschreibung ist vor dem Gesetz nicht gültig.  

Sie erfahren aber hier die wichtigsten Informationen,  

die im Gesetz stehen.  

Kinder-Tages-Einrichtungen sind zum Beispiel Kindergärten.  

Was sind Personal-Veränderungen? 

Personal-Veränderungen sind zum Beispiel: 

• Wenn eine Person in einer Kinder-Tages-Einrichtung 

mit der Arbeit beginnt. 

• Wenn eine Person in einer Kinder-Tages-Einrichtung kündigt. 

• Wenn eine Person nach ihrem Praktikum 

oder nach ihrer Ausbildung 

in der Kinder-Tages-Einrichtung mit der Arbeit beginnt. 

Gibt es in Ihrer Kinder-Tages-Einrichtung eine Personal-Veränderung?  

Dann müssen Sie das der zuständigen Behörde melden. 

  



 

 

Wie funktioniert der Online-Dienst  

zum Melden von Personal-Veränderungen? 

Sie müssen sich bei dem Online-Dienst  

mit Ihrem Nutzer-Konto anmelden. 

Dann müssen Sie die Fragen ehrlich beantworten. 

Am Ende bekommen Sie ein Dokument für Ihre Unterlagen. 

In diesem Dokument stehen alle Ihre Daten. 
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